

Un nouveau Cours postgrade à la HEG Haute école de gestion Arc:

L'Institut de lutte contre la criminalité économique a le vent en poupe!

Le 27 janvier 2005, la HEG Arc accueillait 23 nouveaux étudiants dans ses locaux. La 2^e session du cours postgrade pour magistrats a démarré avec une classe complète. Un franc succès pour un cours dont la première mouture a débuté en septembre 2004!

Un nouveau réseau de compétences pour la magistrature

L'ILCE Institut de lutte contre la criminalité économique a inauguré avec succès, le 27 janvier dernier, l'ouverture d'une nouvelle session de cours postgrade pour magistrats.

Ce nouveau cours vient renforcer l'offre de formations proposées par l'ILCE, dont l'objectif principal est la formation d'experts en prévention et en lutte contre la criminalité économique. En créant un cours postgrade destiné aux magistrats, l'ILCE remplit ainsi sa mission de créer un réseau de compétences pour la magistrature et de développer des activités de recherche.

Articulé sur 6 sessions, ce cours postgrade pour magistrats prendra fin en septembre 2005.

La remise de diplômes des 24 premiers titulaires du certificat du cours postgrade pour magistrats se déroulera le 4 février 2005.

<u>Début d'un nouveau cycle d'études postgrades en lutte contre la criminalité économique</u>

Dans la même lancée, l'ILCE débutera un nouveau cycle d'études postgrades en lutte contre la criminalité économique avec 19 participant-e-s le 4 février prochain. Il s'agit du 5^e cycle depuis le lancement du postgrade en mai 2001.

Les études en lutte contre la criminalité économique ont pour objectif de former des experts en leur transmettant les compétences professionnelles, sociales et personnelles les rendant aptes, dans leur domaine respectif, à identifier les cas et actes de criminalité.



L'ILCE est un institut de la HEG Haute école de gestion Arc, fondé en l'an 2000 par la HEG, l'Université de Neuchâtel, l'Institut Suisse de police et l'Etat de Neuchâtel. Il est le seul institut de formation spécialisé dans la lutte contre la criminalité économique de Suisse romande. L'Institut collabore étroitement avec de nombreux partenaires nationaux et internationaux. Outre sa mission de formation, l'ILCE a pour vocation d'assurer des mandats de recherche, d'enquêtes, d'évaluations des risques et de coaching.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Isabelle Augsburger-Bucheli, Dr en droit, professeure HES, Responsable de filière, Doyenne de l'ILCE, Tél. +41 32 889 69 96, <u>isabelle.augsburger@he-arc.ch</u>

ou

Florence Jordan, Responsable de la Communication de la Haute Ecole Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07, florence.jordan@he-arc.ch

Neuchâtel, le 2 février 2005

La Haute Ecole Arc : proximité et excellence

La Haute Ecole Arc est l'entité nouvelle qui regroupe les forces HES des cantons de Neuchâtel, du Jura et de la partie francophone du canton de Berne. Son ambition est de se tenir à la pointe de l'innovation, de transmettre des savoirs et des valeurs capables d'apporter les hautes compétences requises par le marché de l'emploi.

Quatre domaines de formation (Arts appliqués, Economie, Ingénierie et Santé), trois cantons en partenariat, une intégration forte à la région: la Haute Ecole Arc dispose d'une solide assise pour développer dans son espace économique et social des relations de confiance et un véritable dialogue.